

本人の治す力をサポートしてもらい完治
された喜びの手記

「幼児のアトピー完治の手記」

匿名希望（お父様記述） 7歳

2015年11月24日

（現在7歳 治療時5歳 治療期間3～4ヶ月）

【経過】

生後しばらく特にアトピーの症状は見られませんでした。父親の私には子供の頃からアトピーがありました。ただし、冬に肌が荒れて湿疹が出る程度で、長じてからは改善していました。

2歳くらいから、肘や膝の内側、時に目の周りなどに、アトピーの症状が見られるようになりました。そして、アトピーとは別に食物アレルギーの疑いが出たのをキッカケに、京都市内の大学病院を受診しステロイドを塗り始めました。

その後、2～4歳にかけて、同じような状態が続いていたものの、4歳の冬にヘルペスに感染して一時的にアトピーの症状が悪化しました。インターネットで調べて松本医院を受診することにしました。

松本医院で診察を受けた結果、まずは抗生物質で感染症を改善させ、その後の数か月は煎じ薬と塗り薬（黄色・赤色）および薬草風呂（週に2～3回ほど）で様子を見ることになりました。（ただし、保育園に通っていたこともあり、薬の服用は不規則になりがちでした）。

当初は悪化した症状（リバウンド？）のために心配したものの、1～2か月ほどして落ち着きだし、ほとんど症状が見られなくなりました。

松本医院で治療を開始したのは春先で、症状が引き始めたのは初夏以降だったので、初めは薬が効いたのか、いつも通り夏になって自然に症状が和らいだのかは、わかりませんでした。それ以降ほとんど常にきれいな状態でしたので、効果があったのだとわかりました。（その後、もっと症状が酷かった下の娘も、治療開始後すぐに劇的に改善しましたので、今では効果に確信をもっています。妹の手記については後日送付いたします）。

実感としては、薬によって治ったというよりも、松本先生が常におっしゃっている通り、本人の治す力(身体を安定した状態にする力)が働いたように思います。処方いただいた薬は、その力を効果的に引き出してくれたように思います。そのことを証明するように、わずか数か月(3~4か月)の治療後、ほとんど全く症状が出なくなりました。(風邪や疲労など、免疫力が低下すると思われるときに、ほんの少しだけ湿疹が出ることはあります)。本人は間もなく8歳になりますが、それ以来なんの投薬・治療も受けていません。

今、子供さんのアトピーの症状で悩まれている方には、松本医院を受診することをお勧めします。もちろん、個人差があると思います。ただ、私たちの二人の娘には大きな効果があったことは確かです。

現在4歳の下の子は、毎晩痒さのために泣いて起き、昼間も掻きむしって保育園から血を流して帰ってくる日が何度もありました。しかし、今では夜起きたとしても1回までで、昼間はほとんど痒がりません。傷だらけだった手足は相当綺麗になりました。

この手記が少しでも皆さんのお役に立つことを願っております。